

Der Landrat verwies auf die nachgereichte Vorlage der Verwaltung und schlug vor, folgenden Beschluss zu fassen:

„Die Verwaltung prüft mögliche Testverfahren wie Selbsttests und Schnelltests und stimmt das weitere Vorgehen mit den Fraktionsvorsitzenden im Rahmen einer Ältestenratsitzung ab.“

Abg. Koch teilte mit, seine Fraktion schließe sich dem vorgeschlagenen Verfahren des Landrats an.

Der Landrat sagte, er komme auf die Fraktionen zurück, sobald die Verwaltung einen gangbaren Weg entwickelt habe.

Abg. Dr. Fleck teilte mit, er werde sich bei der Abstimmung enthalten und verwies auf die unterschiedlichen Auffassungen zu diesem Thema in der Literatur.